

# JOLI INFOS

LE BULLETIN D'INFORMATIONS OFFICIEL DE L'ÉCOLE DU BOIS-JOLI



DANS CE NUMÉRO

MOT DES DIRECTIONS

LES DATES IMPORTANTES ET  
PREMIÈRE COMMUNICATION

CROSS-COUNTRY ET THÈME  
DE L'ANNÉE.

HALLOWEEN ET TENUE  
VESTIMENTAIRE

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

LA CHRONIQUE DU CSSMI

## MOTS DES DIRECTIONS

PAR KARINE FILIATRAULT ET MARJORIE FORTIN

Chers parents,

La rentrée scolaire s'est déroulée dans une belle énergie, et nous tenons à vous remercier pour votre collaboration et votre confiance. Les enfants ont repris le chemin de l'école avec enthousiasme, et déjà, de belles routines s'installent dans les classes.

À la maison, des routines simples mais constantes peuvent faire toute la différence : un horaire de coucher régulier, un moment calme pour les devoirs, et du temps pour discuter de la journée. Ces repères contribuent au bien-être et à la réussite de chaque enfant.

Nous vous remercions de votre engagement et vous souhaitons une année scolaire remplie de découvertes, de sourires et de belles réussites.

Avec toute notre bienveillance.

## LES DATES IMPORTANTES:

<b>Semaine du 13 octobre</b>	<b>Première communication sur Mozaik</b>
<b>13 octobre</b>	<b>Congé pour tous</b>
<b>21 octobre</b>	<b>Journée pédagogique</b>
<b>31 octobre</b>	<b>Halloween!</b>

## PREMIÈRE COMMUNICATION

Dans la semaine du 13 octobre, vous recevrez la première communication de votre enfant via le portail Mozaïk. Il ne s'agit pas d'un bulletin, mais plutôt d'observations effectuées par l'enseignant de votre enfant ou les spécialistes qui gravitent autour de lui. Ces informations sont colligées de façon qualitative. Cette première communication est une occasion à saisir afin de discuter avec votre enfant de son début d'année.





## LE CROSS-COUNTRY

C'est à la fin septembre qu'avait lieu le cross-country à l'école! Encore cette année, les élèves se sont dépassés. Les parents présents ont pu encourager le fruit d'un mois d'entraînement dans les cours d'éducation physique. Merci à monsieur Alexandre et à monsieur Michel pour l'organisation de l'évènement!

## LA MISSION DU MOIS

Wow! En septembre, les élèves ont réussi la mission du mois: jouer à un jeu collectif en respectant la valeur travaillée du mois, soit la politesse. À la fin de cette mission, une délicieuse pomme d'un verger de la région leur a été offerte. Ils étaient beaux à voir!

D'une journée à l'autre, nous nommerons deux agents élités par classe qui auront su se démarquer. Ils arriveront à la maison avec un joli macaron. N'hésitez pas à questionner votre enfant à ce sujet.





## HALLOWEEN

Cette année, nous soulignerons l'Halloween par diverses activités.

Les élèves pourront venir déguisés à l'école le vendredi 31 octobre.

Aucun costume violent ou discriminatoire ne sera accepté, ni aucun masque sur les yeux.

## TENUE VESTIMENTAIRE

L'automne et le temps frais s'installent doucement! Quand le temps frais est là, n'oubliez pas de bien vêtir les enfants, car ils passent beaucoup de temps à l'extérieur durant la journée. Manteau, tuque, gants et bottillons seront de mis. Merci!

Nous vous demandons également des bas et des vêtements de rechange pour nos plus petits.





## COMPOSITION DU C.É

Suite à notre assemblée générale de parents du 3 septembre dernier, le mandat de la présidente, Madame Sarah Thériault-Bérubé, est reconduit. Un vice-président, monsieur Frédéric Fleury, ainsi qu'une représentante au comité de parents, madame Annie Bourdelais sont élus. Plusieurs autres parents siégeront ainsi que des membres du personnel de l'école.

## EN OCTOBRE DANS NOS ÉCOLES

INSCRIPTION DANS UN PROJET PARTICULIER RÉGIONAL POUR LES ÉLÈVES DU SECONDAIRE ANNÉE SCOLAIRE 2026-2027

Venez découvrir les projets particuliers régionaux qui enrichiront le parcours scolaire de votre enfant au secondaire pour l'année 2025-2026.

Nous offrons une variété de programmes tels que :

- Alternatif
- Baccalauréat international
- Football
- Formation musicale intensive
- Hockey féminin
- Santé globale
- Sport-études

Les soirées d'information sont OBLIGATOIRES pour les parents qui souhaitent inscrire leur enfant dans un de ces programmes. Toutes ces rencontres auront lieu durant le mois d'octobre. Certaines se tiendront en présentiel, tandis que d'autres seront virtuelles. Pour plus de détails, visitez la section dédiée aux [Projets particuliers régionaux](#).

29 septembre au 5 octobre: [Semaine pour l'école publique \(FAE\)](#)



Véritable célébration de notre école publique, cette semaine festive nous rassemble cette année autour d'un magnifique thème : la langue française!